

# PlantaDoce.

Empresa

## Leadartis ultima una ronda de cinco millones de euros liderada por Inveready

La biotecnológica española, especializada en inmunoterapia, tiene comprometidas inversiones del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti), Sodena y Capital Cell.

A. Escobar / D. Punzano  
17 sep 2020 - 05:00



Leadartis también se deja seducir por el capital. La biotecnológica española, especializada en inmunoterapia, ultima el cierre de una ronda de inversión de cinco millones de euros liderada por la gestora de capital riesgo Inveready, según ha adelantado Juanjo Pérez, consejero delegado de la compañía, a PlantaDoce.

El objetivo de esta ronda es que la compañía pueda seguir desarrollando medicamentos innovadores para pacientes que sufren distintos tipos de cánceres. **Hasta el momento, la empresa española tiene comprometidos cuatro millones de euros.**

Leadartis también cuenta con el respaldo del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti), la Sociedad de Desarrollo de Navarra (Sodena) y la plataforma de *crowdfunding* Capital Cell, donde la compañía espera captar un millón de euros y

---

# PlantaDoce.

---

hasta la fecha ya ha conseguido más de 720.000 euros.

“Tanto el inversor pequeño como el grande se interesan mucho en las nuevas tecnologías aplicadas en la salud”, comenta Pérez, quien añade que **las personas interesadas en invertir a través de Capital Cell lo pueden hacer con una aportación que puede oscilar entre mil euros y 50.000 euros.**

## **Leadartis trabaja para finalizar el desarrollo regulatorio preclínico y realizar un estudio clínico en pacientes con cáncer**

Leadartis es una empresa biotecnológica del campo de la inmuno-oncología dedicada al desarrollo de anticuerpos terapéuticos multiespecíficos (*trimerbody*) basados en tecnología patentada propia. La plataforma *trimerbody* ostenta propiedades funcionales que permiten la “rápida generación de nuevas terapias biológicas con potencial en múltiples enfermedades humanas y con múltiples ventajas competitivas debido a su pequeño tamaño, estructura única y bajo coste de producción”.

**Leadartis ofrece la oportunidad de participar en el desarrollo de terapias inmuno-moduladoras contra el cáncer.** “Mediante la creación de nuevos medicamentos, podemos crear esperanza para los futuros pacientes que sufren de cánceres para los cuales las terapias actuales son inadecuadas”.

La ronda de inversión permitirá finalizar el desarrollo regulatorio preclínico y realizar el estudio clínico en pacientes con cáncer denominado *first-in-human*. “Un resultado positivo en este último estudio produciría un incremento de valor significativo que se estimaría entre 150 millones de euros y 250 millones de euros”, destacan desde Capital Cell.

El equipo directivo de Leadartis está encabezado por Juanjo Pérez. Es licenciado en Bioquímica y doctor en Inmunología e Inflamación por la Universidad Autónoma de Madrid. **El directivo cuenta con veinte años de experiencia internacional en la industria biofarmacéutica en Estados Unidos, en compañías como Bristol-Myers y Astellas.** El consejero delegado de la *start up* ha participado en el desarrollo preclínico de productos biológicos y anticuerpos monoclonales que han llegado a Fase II para cáncer avanzado de páncreas, próstata y vejiga.

Marta Compte es la directora de investigación y desarrollo (I+D). Es licenciada en

---

# PlantaDoce.

---

Medicina por la Universidad de Navarra y doctora en Inmunología por la Universidad Autónoma de Madrid. Se ha formado también en el Programa de Medicina Molecular en la Clínica Mayo (Estados Unidos) donde trabajó en el desarrollo de nuevas estrategias de inmunología frente al cáncer.